

《やさしく・かしく・たくましく》 自ら学び、正しく行動する千丁っ子の育成



千丁小だより

八代市立千丁小学校

学校だより第3号

令和4年6月23日 文責：校長



「やつしろスピリッツ」がんばっています

平成28年4月から八代市立の全ての学校で行っている育ちと学びの土台づくりとして「やつしろスピリッツ」があります。(内容については右図をご参照ください)

本校においても児童会テーマである「一生懸命、相手の気持ちを考える元気な千丁小」実現の第一歩として、委員会活動で取り組んだり、ふりかえりカードで確認をしたりして取り組んでいるところです。

この取組のねらいは、**相手へ思いやりの気持ちをもつこと**です。また、自らの主体的な取組として別のことへ発展することも可能で、**人として一生大事にしていきたい行動**でもあります。



本校職員も一緒になって、がんばります。



6年生、修学旅行で長崎へ

5月26～27日に6年生の修学旅行を実施しました。1日目は長崎市で平和学習を行い、長崎被爆者協議会の田中安次郎さんによる貴重な講話を聞くことができ、多くの学びがありました。

後日、田中さんから学校宛に1通のはがきが届きました。はがきには、「私の話に瞳を輝かせ、メモをとりながら熱心に耳を傾けていただいた姿は感激でした。お話を聴く態度もしっかりできていて、素晴らしい学校だと感心いたしました。貴校の日頃の教育の一環を垣間見た感じがしました。」と書かれていました。学校代表として立派に行動し、このような評価をいただいた千丁小6年の子供たちを大変誇りに思います。



田中安次郎さん



田中さんからの手紙



平和集会

6月は「心のきずなを深める月間～いじめを許さない学校・学級を目指して～」

本校では、子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう、6/3～13に「先生あのねタイム」を実施しました。これは、担任がアンケートをもとに子供たち一人一人と面談し、悩みを聞いたり、人間関係を把握したりする取組です。この取組により、子供たち一人一人を見つめ直し、よりよい学校・学級づくりに生かしてまいります。

